

Sportverein 1912 e.V. Miesau

Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen und Ehrung

Zur Jahreshauptversammlung am Freitag, dem 07.04.2006, konnte der 1. Vorsitzende, Alfred Kindsvater, 72 Mitglieder im Sportheim Miesau willkommen heißen.

Nach der Begrüßung wurde der verstorbenen Vereinsmitglieder gedacht.

Auf der Mitgliederversammlung 2005 wurde das Inkrafttreten der neuen Satzung beschlossen. Das Registergericht verlangte jedoch eine kleinere Formulierungsänderung in §8 Abs. 3 um die Satzung zu genehmigen. Weiter wurde in §1 Abs. 2 aus versicherungstechnischen Gründen ein Passus hinzugefügt. Die Versammlung stimmte diesen Änderungen zu.

Hinsichtlich der Kündigung des Gesellschaftsvertrages KUM durch den Gesangsverein informierte die Vorstandschaft die Mitglieder über eine Aufnahme der KUM als Abteilung in den Sportverein. In einem homogenen Treffen mit dem Gesangsverein wurden bereits Punkte für den Auflösungsvertrag besprochen.

Wegen seines Verdienstes um den Sport und den Verein hat der Vorstand der Jahreshauptversammlung vorgeschlagen,

- Kurt Lang zum Ehrenmitglied zu ernennen.

Die Versammlung hat dem zugestimmt.



Die Ehrenurkunde wurde anschließend überreicht.

Danach folgten die Jahresberichte von

- Franz-Josef Stuppy Fußball
- Helena Stenger Jugendfußball
- Cornelia Puskorius Leichtathletik
- Priska Henn Turnen
- Werner Christmann Volleyball
- Helga Steffgen Mitgliedererfassung

Da Helena Stenger und Cornelia Puskorius verhindert waren, trug Thomas Kramer den Bericht für den Jugendfußball und Raimund Wagner den Bericht für die Leichtathletikabteilung vor.

Die Mitgliederanzahl wuchs seit der letzten Jahreshauptversammlung 2005 um 8% und seit 2004 sogar um 22%.

Der Hauptkassierer Alois Steffgen präsentierte dann der Versammlung seinen Jahresbericht mit einem Anstieg des Umsatzes im Geschäftsjahr 2005. Da jedoch die Kosten gestiegen sind, konnte man zum Jahresende keinen Gewinn verzeichnen. Von den Kassenprüfern Heinz Barth und Peter Biehl wurde ihm eine sehr ordnungsgemäße Kassen- und Buchführung bestätigt.

Der Vorstand wurde von der Jahreshauptversammlung entlastet. Dem scheidenden Steffen Angelstein wurde für sein Mitwirken in der Vorstandschaft gedankt.

Der Wahlausschuss zur Durchführung der Neuwahlen trat unter Vorsitz von Bürgermeister Werner Holz zusammen. Bei der Durchführung der Wahlen wurde er unterstützt von Dr. Klaus Henn und Wolfgang Klein.

Außer der Wahl des Beisitzers wurden alle Wahlen offen durchgeführt.

Nach dem Ergebnis der Wahlen hat der Vorstand des SV Miesau für die nächsten zwei Jahre folgendes Bild:

1. Vorsitzender	Alfred Kindsvater
2. Vorsitzender	Volker Koch
Schriftführer	Markus Schröer
Hauptkassierer	Alois Steffgen
Verantwortliche für die Mitgliedererfassung	Helga Steffgen
Beisitzer	Joachim Fuchs Marion Müller

Sportliche Abteilungsleiter

Turnen	Priska Henn
Fußball	Franz-Josef Stuppy
Jugendfußball	Helena Stenger
Leichtathletik	Cornelia Puskorius
Volleyball	Werner Christmann
Als Rechnungsprüfer wurden Heinz Barth, Steffen Angelstein und Wolfgang Klein gewählt.	

Die bei der Mitgliederversammlung 2005 gewählten Ehrenratsmitglieder

- Werner Angelstein
 - Werner Buhles
 - Elke Lang
- wurden nochmals bestätigt.

Im letzten Tagesordnungspunkt „Verschiedenes“ unterrichtete Alfred Kindsvater die Versammlung über die Gestattung der Verbandsgemeinde für den Bau zweier Boule-Bahnen in Eigenregie auf dem Sportgelände. Weiter regte Thomas Kramer eine Diskussion um den Bau eines Bolzplatzes im Ort an. Werner Holz nahm Stellung und erklärte, dass dies, wie das Beispiel Buchholz zeigt, Anwohner zu sehr stören würde.

Der 1. Vorsitzende dankte allen Anwesenden für die Teilnahme an der Jahreshauptversammlung, allen Übungsleitern und Trainern sowie den ehrenamtlich tätigen Vereinsmitgliedern für die tatkräftige Unterstützung.

Der Vorstand dankt für das ausgesprochene Vertrauen und bittet die Vereinsmitglieder um rege Mitarbeit im Sinne des Sports, auch außerhalb der Vereinsgremien.